

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meinem geliebten Schatz,
unserem Schwager, Onkel und langjährigen Freund

Jean-Pierre Hochstrasser

8. Februar 1958 – 26. Oktober 2021

Nach langer Krankheit durfte Jean-Pierre heute Nachmittag in unserem Zuhause friedlich einschlafen. Bis zuletzt durfte ich an seiner Seite sein und ihn auf diesem schwierigen Weg begleiten. Jean-Pierre ist seiner Krankheit mit bewundernswerter Einstellung entgegengetreten und hat gekämpft bis zum Schluss. Das unabwendbare Ende hat er mit grosser Würde getragen und letztlich akzeptiert. Er hatte noch Gelegenheit sich von seinen Verwandten und von vielen seiner besten Freunde zu verabschieden, was ihm ein grosses Anliegen war.

Ich danke dir für die wunderbaren Jahre, die wir zusammen erleben durften. Jean-Pierre, die Liebe meines Lebens!

Margreet Helmonds Hochstrasser
und Familie
seine Freunde

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 18. November 2021, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Zollikerberg (Hohfurenstrasse 1) statt, es gilt die Zertifikatspflicht. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.